

<https://www.bernerzeitung.ch/region/thun/Kollision-auf-der-A-8-fordert-Schwerverletzten/story/14301510>

Krattigen

## Kollision auf der A8 fordert Schwerverletzten

**Geländewagen gegen Kleinwagen: Am Samstagmorgen forderte ein «Frontaler» im Krattiggraben einen Schwerverletzten.**

[Bruno Petroni](#) 30.08.2010 Montag 30. August 2010

Es war am Samstagmorgen (28.8.2010) um 8.15 Uhr: Der von Leissigen in Richtung Spiez fahrende, in Leissigen wohnhafte Lenker eines 4x4-Geländefahrzeugs **kam in der letzten Rechtskurve vor der Ausfahrt Gütital im Krattiggraben** ins Schleudern. In der Folge geriet er auf die Gegenfahrbahn und kollidierte dort **frontal** mit einem entgegenkommenden Fiat Punto. Dessen dadurch eingeklemmter und schwer verletzter Lenker wurde durch die Strassenrettung der Feuerwehr Thun geborgen und anschliessend mit der Ambulanz ins Spital Thun überführt.

Die A8 wurde während über dreier Stunden in beiden Richtungen gesperrt. Während dieser Zeit wurde der Verkehr über Krattigen und Aeschi umgeleitet. Zeitweise staute sich der Verkehr in Richtung Thun über mehrere Kilometer bis Därligen.

An derselben Stelle im Krattiggraben ereigneten sich in der Vergangenheit schon mehrere zum Teil schwere Frontalkollisionen – in der Silvesternacht 2003 sogar eine mit Todesfolge. (Berner Zeitung)

Erstellt: 30.08.2010, 09:14 Uhr



Der rote Geländewagen prallte frontal in den Fiat Punto. (Bild: Bruno Petroni)

**Strasse war nass. Kollision frontal sie Bild und Beschrieb heisst eigentlich nicht starkes Schleudern, sondern eher einfach über MLP geraten.**



